

CHAMPENOISE TERROIR 75 CL

EXTRA PREMIUM



A la faveur d'une jolie réinterprétation des bouteilles de champagne d'antan, les contours académiques de la CHAMPENOISE TERROIR gagnent en force pour exprimer la personnalité unique des vins de terroir. Cette silhouette unique se hisse désormais au rang de véritable icône et reste ainsi reconnaissable entre toutes : un long col gracile et cintré, une piqûre haute de forme carrée de 40 mm, des épaules marquées et un corps cylindrique puissant. Quant à son large plan de pose identitaire, il marque l'ancrage profond du flacon dans ce terroir exceptionnel et son authentique filiation avec le vignoble champenois.

A nod to the champagne bottles of yesteryear, the conventional contours of the CHAMPENOISE TERROIR are becoming more widely used to express the unique personality of the region's wines. This unique silhouette is proving itself as a real icon and is easily recognised: a long, sleek, sloped neck, a 40-mm deep square punt, pronounced shoulders and a powerful cylindrical body. As for its large base typical of the style, it marks the bottle's deep connection to this exceptional terroir and its authentic filiation with Champagne vineyards.

CARACTÉRISTIQUES TECHNIQUES TECHNICAL FEATURES

Contenance Capacity	75 cl 25.36 oz
Référence Reference	6641
Bague Finish	Couronne & Carrée 29
Poids Weight	950 g 33.51 oz
Hauteur totale Overall height	293,8 mm 11.57 in
Diamètre corps Body diameter	101,6 mm 4.00 in
Diamètre de débouchage Entrance bore diameter	17,5 mm 0.69 in
Niveau de remplissage Fill height	93 mm 3.66 in
Choix qualitatif Quality	Standard +
Profondeur pique Punt height	40 mm 1.57 in
Teinte Glass color	● Antique Antique Green

EMBALLAGE PACKING

Nombre d'articles par couche Bottles per layer	99
Nombre de couches Number of layers	6
Nombre d'articles par palette Bottles per pallet	594
Poids total palette Pallet gross weight	597 kg
Hauteur totale Overall height	1,94 m

